
                    

 

 

 

２月１日（水）に、授業参観を実施しました。子どもたちは少し緊張した様子でしたが、保護者

の皆様の姿を確認すると、口元が緩んで、いつもよりも嬉しそうな表情でした。保護者の皆様には

お忙しい中、ご来校いただきましてありがとうございました。 

今年度は、県教委、市教委が共同で学校を訪問する『共同訪問』や、県教委の学力向上推進事業

の指定を受けながら、学校全体で「自分の考えをもち、進んで表現できる児童の育成～互いのよさ

を認め合い学び合う活動を通して～」という研究テーマを掲げて授業改善に取り組んできました。

学校評価では、児童のアンケート結果から、「先生の授業は、楽しく分かりやすいです。」という

質問項目が昨年より大きく改善されました。ただし、進んで表現することは、まだまだ苦手に感じ

ている児童が多いようです。授業参観でのお子様の様子はいかがだったでしょうか。保護者の皆様

が参観されている中で、堂々と自分の意見を発表できる児童が増えてきたなと感じています。今後

も全職員で研究テーマである、自分の考えを進んで表現できる児童の育成を進めてまいりたいと思

いますので、ご家庭でも今までどおり、お子様との会話を楽しんでいただけましたら幸いです。 

 

 

 

 

 

 

学校運営協議会 

１月３０日（月）に、本校の第３回学校運営協議会を 

開催しました。児童、保護者、教職員の学校評価の結果 

をもとに、ご協議いただき、課題と思われる項目につい 

ての改善策や、良好な取組についてのさらなる進展につ 

いて話し合いました。後援会長として、PTA会長として、 

地域の代表者として、保護者として、異なる立場の委員 

の皆様から、建設的なご意見をいただきました。これら 

を次年度の計画に反映させ、「地域とともにある学校」 

づくりを一層進めてまいります。 
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スケート学習 １月２５日（水）～２７日（金） 

吹上地区まちづくり協議会と宮スケートの皆様のご厚意により、１月２５日（水）～２７日（金）

に、宮スケートセンターを会場に本校のスケート学習を実施しました。とはいえ、職員の誰もが子

どもたちにスケートを教えた経験がなく、全てが手探りの中での学習会でした。急な連絡にも関わ

らず、当日は多くの保護者の方にご協力をいただきました。スケート靴を履かせていただき、スケ

ートリンクでご指導いただき、そうしたご支援が大変ありがたかったです。学校から持っていった

カラーコーンも大変役に立ちました。初めのうち怖がっていた児童も、次第に慣れてきて、終わり

の頃には時間が足りないと残念がっていました。何と言っても、子どもたちの表情が良く、みんな

満面の笑みでした。帰校後も興奮冷めやらぬという感じでした。今回のスケート学習の機会を与え

てくださった関係者の皆様、実施について、ご理解、ご協力をいただきました保護者の皆様、３日

間、児童の送迎を行っていただいたバスの運転手さん、多くの皆様に感謝申し上げます。ありがと

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６年生 筝 体験 （箏は寺尾中学校からお借りしました） 

 １月１７日（火）に、６年生が音楽の和楽器の教材で、「箏」に触れました。市内在住の  様か

らご指導いただき、何とか「さくら さくら」の音が奏でられたかな？ということで、貴重な体験を

しました。また、寺内様には「六段の調べ」を演奏いただき、子どもたちは、優雅な箏の音色を味わ

いました。実際に触れることによって和楽器の魅力が十分に感じられたことでしょう。 

 

 

 


